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Abstract (en)
The coupling (10) has a hinged part with a cylindrical sleeve for passing a cable, and a cylindrical sleeve (30) having an end (30a) for coupling an
electrical component. Two pairs of arms (32, 34) are fixed parallel to each other, where free ends of each pair of the arms face each other. Faces of
the ends are provided with relative angular positions. The arms having ends disposed between the ends of the other arms are elastically deformable.
A cause unit temporarily causes the deformable arms to deform to enable the part to pass from one angular position to another angular position.

Abstract (fr)
L'invention concerne un raccord arriére pour relier un cable électrique a un composant électrique comprenant une premiére piéce (12) comprenant
un manchon cylindrique (18) apte a laisser passer le cable ayant une deuxiéme extrémité (18b) munie d'une premiere paire de bras (20, 22) ; et -
ladite deuxiéme piece (14, 14') comprend des moyens de guidage (30, 64, 66) dudit cable et une deuxieme paire de bras (32, 34), les extrémités
libres (22a, 20a) des premiers bras étant en regard des extrémités (32a, 34a) des deuxiémes bras, une des paires d'extrémités étant disposée
entre |'autre paire d'extrémités ; - des moyens (44, 46) formant axe de pivotement (ZZ') des paires de bras, les faces en regard (20b, 22b, 32b, 34b)
desdites extrémités étant munies de reliefs (28, 40) pour définir plusieurs positions angulaires relatives des deux piéces (12, 14, 14'), les bras (32)
dont les extrémités sont disposées entre les extrémités des autres bras étant élastiquement déformables ; et - des moyens (44, 46) pour déformer
temporairement les bras déformables (32, 34).
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